

sábado 11 de mayo de 2019

Las Jornadas Formativas en Violencia de Género de Diputación se consolidan como espacio de debate, sensibilización y concienciación a nivel provincial y nacional

Así se desprende de la evaluación realizada por las propias personas participantes, que optan por su continuidad con el mismo carácter interdisciplinar que las caracterizan



La consolidación de las Jornadas Formativas en Violencia de Género de Diputación no sólo como herramienta de formación, debate e intercambio de experiencias, sino como espacio para la sensibilización y concienciación a nivel provincial y nacional, es una de las conclusiones derivadas de la evaluación que las mismas personas participantes han realizado tras la celebración de su quinta edición.

Este proceso participativo, materializado por primera vez a través de un cuestionario que cada participante ha formalizado

de manera voluntaria y anónima, también ofrece otras importantes recomendaciones, como la conveniencia de que las jornadas continúen con el carácter interdisciplinar que las caracterizan; que se siga profundizando en las medidas preventivas y de sensibilización en materia de violencia de género; y que se siga contando con la activa participación de profesionales de ámbitos como la salud, educación, servicios sociales y fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado.

Entre los temas que han suscitado mayor interés, se encuentra el de la trata de personas con fines de explotación sexual, una forma de violencia de género considera la tercera actividad ilegal más lucrativa del mundo, después del tráfico de drogas y el de armas. Según la ONU, España es el tercer país del mundo en demanda de prostitución, después de Tailandia y Puerto Rico.



Experiencias innovadoras como la ponencia sobre el protocolo de actuación en materia de acoso sexual y acoso por razón de sexo; y la relativa a cómo entender y cambiar los modelos masculinos que promueven las violencias machistas, han sido otras de las exposiciones que congregaron mayor atención. Según la opinión de las personas participantes es necesario que en futuras ediciones se siga profundizando en este tema, porque las desigualdades de género y ciertos modelos de masculinidades tradicionales están en la base y el origen de las violencias machistas.

Las V Jornadas Formativas en Violencia de Género, celebradas en la Universidad de Huelva y organizadas por el Departamento de Igualdad de Diputación, con la colaboración del Juzgado de Violencia sobre la Mujer nº 1 de Huelva, la Fiscalía de Violencia sobre la Mujer de Huelva y el Colegio de la Abogacía de Huelva, contaron con la participación de más de 550 personas, un 80% de ellas mujeres

La formación específica de profesionales relacionados con la violencia sobre las mujeres, es el principal objetivo de estas jornadas, que están dirigidas a profesionales que directa o indirectamente tienen alguna relación con la violencia sobre las mujeres desde sus distintas vertientes, preventiva, de sensibilización, de atención y acompañamiento...; y desde distintos ámbitos: profesionales de servicios sociales, de educación, de salud, de centros de la mujer, de instituciones penitenciarias, del ámbito jurídico, Guardia Civil, Policía Nacional, Policía Local... y público en general interesado en la materia.